

## 進取の気概

(校長室だより)

## 有田市立箕島中学校



R3.9.8

No. 29

## 2021箕中五輪

令和3年度体育大会スローガン

協力・団結



校内体育大会が、いよいよ直前に迫ってきました。コロナ禍の中で時間や規模を縮小しての開催となりますが、今できることをしっかりとがんばろうという前向きな姿勢がみなさんのようすから伝わってきます。大変うれしく思います。そして、そんなみなさんから私たち教職員も元気をもらっています。ありがとうございます。二学期の最初の学校だよりでも書きましたが、運動が得意な人もいれば苦手な人もいます。一人ではできないけれど、友だちと一緒だからがんばれることがあります。友だちと協力するから成し遂げられることがあります。体育大会の学校としての目標は2つあります。

- ○心身の健全な発達を図るとともに、クラスの和を高める場とする。
- 〇「協力」・「団結」のすばらしさと喜びを味わう。

みんなで「協力」・「団結」して取り組む中で、「クラスの和」が高まっていくような、さらにはそれが「学年の和」→「学校全体の和」に広がっていくような、そんな体育大会になってほしいと願っています。

東京オリンピック、パラリンピックでは「多様性と調和」が大きなテーマでした。「肌の色や言葉などいろいろな違いはあっても、スポーツを通じて互いに認め合い、私たち人類は一つであること」を認識するという意味だと思います。今年度の体育大会のスローガンは「2021箕中五輪」です。一人ひとり個性があり違うけれど、箕中生は一つであることを実感できる体育大会になれば最高です。期待しています。

## 〈保護者のみなさまへ〉

運動を行う際に、熱中症などのリスクもありますので体育の授業におけるマスクの着用の必要性はないとされています。一方で、マスクを外すことに不安を感じる場合は、運動の強度にもよりますがマスクを着用する生徒もいます。体育大会当日においても、競技中はマスクを着用する生徒としない生徒が一緒に競技をする場面もありますので、お知りおきいただければと存じます。また、競技中以外はマスクの着用や手指消毒を徹底いたします。あわせてお知りおきください。

なお、実施種目は玉入れ、大縄跳び、綱引き、各種リレーです。以下のように対策を行い実施します。 玉入れ…マスクを着用し声を出さずに行います。 綱引き…一人ひとりの間隔を十分に開けて行います。 大縄跳び…跳ぶ生徒同士が向かい合わせにならないように方向を揃えて行います。

※当日の参観を制限させていただいておりますので、体育大会当日はライブ配信をぜひご覧ください。